

Lisbeth Kaufmann geehrt für 20 Jahre Vorstandsarbeit

Schüpfheim: Generalversammlung des Kirchenchors

An der GV vom Freitag nahm der Kirchenchor Kenntnis vom Rücktritt zweier Vorstandsmitglieder. Höhepunkt in diesem Jahr ist eine Uraufführung in der Hofkirche Luzern an Auffahrt.

Am letzten Freitag trafen sich die Mitglieder des Kirchenchors zur Generalversammlung im Hotel Kreuz. Der Verein kann auf ein abwechslungsreiches Jahr mit vielen Auftritten in der Kirche und einem attraktiven weltlichen Konzert zurückblicken. Besonders endrucksvolle Anlässe waren die Einweihung der Pfarrkirche nach der Innenrenovation im März 2010 und die Messe an Auffahrt, die vom Radio direkt übertragen wurde. Auch das gemeinsam mit dem Orchesterensemble durchgeführte Konzert im Gemeindesaal Adler war ein gelungener

Höhepunkt im Vereinsjahr. Vereinsinterne Anlässe wie das verregnete Sommerpicknick und die schön gestaltete Cäcilienfeier zeigen den guten Zusammenhalt im Chor.

Auftritt in der Hofkirche Luzern

Für das kommende Jahr sind wiederum die Festgottesdienste an Ostern, Pfingsten und Weihnachten im Programm. Zusätzlich wird der Kirchenchor an der Firmung gemeinsam mit dem Firmspender, den Priestern, den Firmlingen und ihren Familien den Gottesdienst gestalten. Eine besondere Ehre wird dem Chor an Auffahrt in der Hofkirche Luzern zuteil. Um 13 Uhr trägt er zum Anlass des Kirchenklangfestes Cantars die Uraufführung eines «Vater Unser» vor, welches speziell zu diesem Anlass vom Komponisten Mario Ursprung mit Texten von Ulrich Knellwolf geschaffen worden ist. Ein Tagesausflug und ein Auftritt am St.



Lisbeth Kaufmann (rechts) und Marianne Zemp (links) verlassen den Vorstand, Cecile Enzmann arbeitet neu im Vorstand mit.

Margrethentag auf Heiligkreuz vollständigen das Programm.

Unzählige Protokolle und Artikel

Nach 20-jähriger Mitarbeit als Aktuarin im Vorstand entschied sich Lisbeth Kaufmann, dieses Amt abzutreten. Unzählige Protokolle und Zeitungsartikel hatte sie in dieser Zeit mit viel literarischem Flair verfasst. Präsident Anton Moser dankte ihr für diesen Einsatz mit einem Geschenk. Auch die Vize-Präsidentin Marianne Zemp tritt nach acht Jahren Vorstandsarbeit zurück. Auch sie erhielt zum

Dank für ihre Arbeit ein Geschenk. Neu in den Vorstand gewählt wurde Cecile Enzmann. Maria Schmid wurde nach 25 Jahren fleissigem Singen im Chor die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Sie hatte mehrere Jahre lang Vorstandsarbeit geleistet und während sechs Jahren den Verein präsiert. Für fleissigen Probenbesuch konnten vier Mitglieder ein Präsesent in Empfang nehmen.

Einheit spürbar werden lassen

Pfarrer Jakob Zemp wies in seinen Worten darauf hin, welche Bedeutung



Maria Schmid erhielt nach 25 Jahren die Ehrenmitgliedschaft. [Bild zVg]

die Kirchenmusik in der Liturgie hat. Gerne verbinde er die Texte der vorgelegten Gesänge mit der Liturgie, damit diese Einheit spürbar werde. Er dankte der Chorleiterin, dem Organisten und dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit. Zum Schluss der GV dankte der Präsident allen, die im Verein mitsingen und mithelfen. Einen besonderen Dank richtete er an Elisabeth Thürig für das interessante Jahresprogramm und die spannenden Proben sowie an Vizedirektor und Organist Markus Zemp. [AM.]